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◆会長挨拶（西川隆司 会長） 

皆さんこんばんは。 

秋の気配が濃厚になり、紅葉めぐりで食を満喫、今年は

キノコの豊作らしいです。東北地方は今が盛りでここらへ

んは少し高い所、これから平地では下旬から１１月初め、

京都など西日本では１１月２０日過ぎからです。１１月に

なれば、蟹の解禁でこれも楽しみです。 

ところで、先週は公立松任石川中央病院の職場例会でし

た。久方ぶりの職場例会でしたが、数年後あるいは、十数

年後をイメージさせられて複雑な気持ちになりました。ど

ちらにしても、元気で人の世話がないと生活出来ないとい

う事になってはいけないという事だけは理解しました。最

低１０年先ぐらいまでは元気でロータリー、元気でゴルフ、

元気で旅行が出来る様に頑張りたいものです。 

 

◆お客様の紹介 

・北陸大学経済経営学部教授 

 北陸大学サッカー部総監督   

越田 剛史（こしだ たけし）様  

・2017～2018学年度米山記念奨学生 

  尕 藏（ガザン）様 

◆表彰の伝達 

・第 11回米山功労クラブ 感謝状 

 

 

 

◆『ロータリーの友』紹介 

 広報・雑誌委員会 本島大昌 委員長 

・米山奨学会理事長交代の 

記事が掲載されていた。 

奨学生が故郷で奉仕活動を 

広めていただければと思い 

ます。 

・例会を隔週にしたクラブ 

の記事が掲載されていた。 

会員増強会員の出やすさ等 

を狙っての試みであった.。 

◆幹事報告（池元ことみ 幹事） 

・10/12 米山記念奨学会よりハイライトよねやま２２３

号が届く。 

◆卓話 

講 師 北陸大学経済経営学部教授  

北陸大学サッカー部総監督 

越田 剛史 氏 

演 題 『 優秀な指導者とは 』   
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◆出席報告 (山本篤 委員長)  

 ● 出席率： 81.81％ 

  ● 出席者： 27名 / 35名  

 ● 出席補填： 0名 

 ● 出席免除者： 1名 

 ● メーキャップ： 8名 

（10/11福田 裕：金沢百万石 RC         

10/16小柳 善裕、木村 俊夫、多田 茂、竹田 佳一、

川下 英和、藤本 和久､林 哲也：クラブ会報委員会

会議） 

 

◆ニコニコボックスの発表 (中嶋満 委員長)  

 

本日合計 5,000円  

今年度累計 234,000円 

 

 

・西川 隆司 会長：北陸大学サッカー部総監督 越田剛

史さん、今日はようこそおいでくださいました。又、

卓話ありがとうございました。 

・池元 ことみ 幹事：北陸大学経済経営学部教授、北陸

大学サッカー部総監督 越田剛史様、本日は卓話あり

がとうございました。 

皆さん、来週は 5RCです。水曜日ですので間違いのない

様よろしくお願い致します。 

・野澤 誠治：越田様、本日は卓話ありがとうございます。 

・武藤 一彦：こんばんは。最近、私より若い開業医の先

生二人がガン宣告をされて療養中です。ガンは突然襲

って来ます。検診も大事ですが、生活習慣も大事です。

私も含めて皆さん！身体に気を付けてお過ごしくださ

い。本日、都合により早退いたします。 

・中嶋 満：越田先生の凄いサッカーの経歴を知りました。

それを知らずしてオフサイドのごく初歩の質問をしま

したが、丁寧に教えて頂きました。ありがとうござい

ました。 


